





ACCUEIL [ACTUALITÉS](#) [PETITES ANNONCES](#) [ANNONCES LÉGALES](#) [COMMUNAUTÉ](#) JEUX [LOISIRS](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : L'IUT Troyes rafle le challenge et les...

TROYES

L'IUT Troyes rafle le challenge et les médailles

[Réagir](#)
[Envoyer](#)
[Imprimer](#)

C'est un véritable exploit sportif et technique que viennent de réussir les étudiants de l'IUT de Troyes, à Vierzon. L'équipe emmenée par Jean-François Sautreau a remporté le championnat universitaire de kart électrique, pour la cinquième année consécutive. Avec trois médailles d'or et deux d'argent.

« Sur trente-cinq karts en lice et dans les trois épreuves proposées, nos deux karts ont gagné l'épreuve de vitesse, l'épreuve d'endurance et ont accroché une 2e place au 50 m départ arrêté », se réjouit M. Sautreau, qui se félicite de l'habileté des deux pilotes, Thibaud Paperin et Jean-Charles Lamorlette, étudiants en génie mécanique et en génie électrique.

« Selon le règlement, le fait d'avoir remporté ce challenge plus de trois fois consécutives ne nous a pas permis de recevoir le trophée e-kart, ajoute M. Sautreau, il a donc été remis à une autre équipe particulièrement méritante. »

Rendez-vous en 2011 sur la piste de ce même championnat, à moins que l'équipe de l'IUT Troyes ne s'engage sur la compétition d'e-kart de Monte-Carlo ouverte à tous (constructeurs, professionnels, étudiants...)



Agrandir la photo

L'équipe des champions

Haut de page

Article paru le : **16 juin 2010**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[» Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article ou alerter le modérateur *

Login (Email) :

Mot de passe :

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

* Vous avez la possibilité d'alerter le modérateur de tout contenu injurieux, diffamatoire ou raciste, attentatoire aux bonnes mœurs, à caractère violent ou pornographique, ou encore susceptible par leur nature de porter atteinte au respect de la personne humaine et de sa dignité, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la protection des enfants et des adolescents.

L'actu En images

MEDIAS / Déjà six mois de détention pour les reporters...

7/10



[Mentions légales](#)

[Qui sommes-nous ?](#)

[Contactez-nous](#)

Rechercher

